
Comune di Padova
Settore Servizi Istituzionali e Avvocatura

II Commissione Consiliare
POLITICHE ECONOMICHE, BILANCIO, CONTROLLO E GARANZIA

Tributi, Commercio e attività produttive, Lavoro, Patrimonio, Risorse Umane, Provveditorato, Bilancio,
Controllo di Gestione, Attività Ispettive per la trasparenza e Anticorruzione, Società Partecipate

Verbale n. 20 del 16 luglio 2015

L’anno 2015, il giorno 16 del mese di luglio alle ore 16,30, regolarmente convocata con lettera d’invito della
Presidente Francesca Betto, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Consiglio, la II
Commissione consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P), assenti (A) ed assenti giustificati (Ag) i seguenti Consiglieri Comunali:
BETTO Francesca Presidente P PELLIZZARI BELLORINI Vanda Componente P
BIANZALE Manuel V.Presidente A SCHIAVO Simone Componente Ag*
LUCIANI Alain Capogruppo P FASOLO Stefano Componente P
FAVERO Davide Capogruppo P RUSSO Riccardo Componente P
FORESTA Antonio Capogruppo P PASQUALETO Carlo Componente P
CRUCIATO Roberto Capogruppo A SAIA Fernanda Componente A
ZAMPIERI Umberto Capogruppo P BEDA Enrico Componente P
FIORE Francesco Capogruppo A MICALIZZI Andrea Componente A
SILVA Jacopo Capogruppo A DALLA BARBA Beatrice Componente A
ALTAVILLA Giuliano Capogruppo A SODERO Vera Consigliere P*
BERNO Gianni Componente P
* SCHIAVO delega SODERO

Sono presenti, in rappresentanza dell’Amministrazione Comunale:
- l’Assessore al Bilancio, Tributi, Patrimonio, Polo Catastale, Servizi Informatici e Telematici, Servizi
Demografici e Cimiteriali e Mobilità Dr. Stefano Grigoletto; Il Segretario Generale Dr. Lorenzo Traina;
- il Funzionario del Settore Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Maurizio Cardin; il Funzionario del Settore
Risorse Finanziarie e Tributi Dr. Antonio Montanini;

Sono altresì presenti gli uditori Ermete Danieli ed Elena Zaggia.

Segretaria verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle ore 16,40 la Presidente Francesca Betto, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Esame della proposta di deliberazione della Giunta Comunale n° 2015/0465 del 13/07/2015  avente ad
oggetto: “Bilancio di Previsione 2015 – Ricognizione stato di attuazione dei programmi, salvaguardia equilibri
di bilancio e I’ assestamento.”;
2. Settore risorse Umane Lavoro - referente gabinetto del Sindaco. Temporanea sospensione dei Progetti
di inserimento Lavorativo a seguito di verifica della "Commissione Europea". Verifica dei Requisiti dei Bandi.
Progetti di Integrazione sociale Lavorativa e modalità di assunzione dei "Facilitatori culturali". Ricognizione
dei diversi progetti di inserimento lavorativo per giovani e disoccupati attualmente in essere nell'Ente;
3. Varie ed eventuali.

Betto Saluta i presenti e introduce il primo argomento posto all’ordine del giorno.
Lascia la parola all’Assessore Grigoletto.

Grigoletto Spiega che la proposta di deliberazione della Giunta Comunale all’ordine del giorno ha per
oggetto l’assestamento di bilancio che nasce principalmente dalla ricognizione della cassa di
depositi e prestiti su mutui e prestiti, la quale era stata approvata con una cifra pari ad euro 6



milioni e 600 mila. Afferma che per il nuovo assestamento ne sono stati utilizzati un totale di
euro 4.285.202,00, dei quali tramite provvedimenti governativi lo Stato, per il fondo di
solidarietà (che inizialmente era stato fissato ad euro 34500 milioni), ne preleverà un’ulteriore
quota pari ad euro 2.761.102,00: quindi in realtà l’assestamento è dato dalla differenza tra i
4.285.202,00 ed i 2.761.102,00. La differenza tra le due cifre appena citate viene ripartita tra i
settori comunali per il raggiungimento dei propri obiettivi programmatici, sulla base di quanto
richiesto dagli Assessori competenti e dai relativi dirigenti. Precisa inoltre che ad oggi il
Comune di Padova è uno dei pochi comuni che ha già predisposto sia il bilancio preventivo
che consuntivo e di questo ringrazia principalmente l’operato dei dirigenti del Servizio
Ragioneria.
Illustra una sintetica panoramica di come verrà distribuita la rimanenza:
• 150 mila euro saranno destinati al Settore Servizi Informatici e telematici;
• 50 mila euro sono stati richiesti dal Settore Ambiente e Territorio per lo smaltimento
dell’amianto ed altri 20 mila euro per la cura degli animali feriti;
• 213 mila euro verranno destinati al Settore Servizi Scolastici prettamente per l’attività di
refezione scolastica;
• 25 mila euro al settore Servizi Istituzionali ed Avvocatura Civica;
• 500 mila euro alla Polizia Municipale e Protezione Civile, in particolar modo saranno
destinati per l’esternalizzazione delle procedure sanzionatorie;
• 500 mila euro ai Servizi Sociali;
• 46 mila euro ai Servizi Sportivi con particolare riguardo alla Pallavolo;
• 10 mila euro al Gabinetto del Sindaco;
• 10 mila euro al Settore Appalti, contratti e Provveditorato.
Alle ore 16,45 entra il consigliere Pasqualetto

Grigoletto Fa presente che emerge anche una minor spesa di euro 50 mila del Settore Servizi
Telematici ed Informatici dovuti ad una diminuzione nell’acquisto di beni e prodotti di
consumo: in questo periodo si ha la maggiore tendenza all’informatizzazione della città.
A fronte di questo quadro generale emerge che rimane comunque un avanzo di circa 1
milione di euro che va quindi a formare quello che si può definire “tesoretto”.
Chiede se ci sono domande da parte dei consiglieri in merito a quello appena illustrato.
Alle ore 16,50 entra il consigliere Zampieri

Betto Pone due domande:
• in merito all’allegato A della proposta di deliberazione denominato “Stampa variazioni-
esercizio 2015” chiede da un punto di vista prettamente formale come mai per alcune voci gli
importi tra la colonna delle variazioni positive e quelle negative corrispondono mentre in altre
no;
• come mai emergono delle minori spese per alcuni settori e quali sono le motivazioni,
come ad esempio il Settore Decentramento ha una minore spesa di circa 50 mila euro se
questo è emerso dal fatto che non ci sono più i Consigli di quartiere.

Cardin In risposta al primo quesito spiega che le voci nascono da una somma algebrica , ossia sono
puramente degli interventi di spesa.

Grigoletto Per quanto concerne il secondo quesito afferma che le motivazioni che hanno portato
all’indicazioni delle minori spese rilevate dalla Presidente Betto devono essere chieste agli
Assessori ed ai tecnici di competenza del settore di riferimento, in quanto gli allegati alla
deliberazione sono stati stilati come da loro indicazioni per le materie di loro competenza.
Sarà Sua cura eventualmente per la riunione del Consiglio Comunale della settimana
successiva informarsi e rispondere in quella sede a tutti i quesiti che vorranno essere esposti.

Betto Chiede se tale proposta di deliberazione debba essere obbligatoriamente discussa entro il
mese corrente e se si non si poteva eventualmente pensare di lasciare un po’ più di tempo ai
consiglieri per il suo esamente.

Cardin Afferma che in base alla normativa entrata in vigore nel 2015 l’assestamento deve essere
approvato entro il mese di luglio.

Betto Afferma che ad aprile durante l’approvazione del bilancio di previsione aveva raccomandato
di poter costituire un fondo a cui potevano accedere qualsiasi privato in possesso di alcuni
requisiti e presentando il proprio modello ISEE per sostenere le spese per la bonifica
dell’amianto, chiede pertanto che, visto l’avanzo, è stata presa in considerazione questa sua
ipotesi.

Cardin Spiega che come precedentemente illustrato dall’Assessore Grigoletto, sono stati destinati
circa 50 mila euro per lo smaltimento dell’amianto.

Zampieri Chiede una panoramica generale sulla programmazione degli interventi sugli impianti sportivi
di base.

Grigoletto Afferma che come precedentemente indicato al Settore Servizi Soprtivi verranno destinati
con questo nuovo assestamento di bilancio circa 46 mila euro per le spese correnti e che
l’impiantistica sportiva di base è già stata programmata con l’approvazione del bilancio ad



aprile.
Zampieri Precisa che ci sono delle spese degli impianti che rientrano nelle spese correnti come ad

esempio le convenzioni e quindi si potrebbe prevedere un alleggerimento di queste.
Grigoletto Afferma che l’assessorato non è di sua competenza e quindi ha seguito le indicazioni di chi

ha la delega in materia.
Betto Chiede se ci sono altre richieste d’intervento in merito al primo punto all’ordine del giorno.

Constatato che non ce ne sono, ringrazia e saluta l’Assessore Grigoletto, il Segretario
Generale Traina ed i funzionari Cardin e Montanini.
Alle ore 17,05 escono l’Assessore Grigoletto, il Segretario Generale Traina, i funzionari
Cardin e Montanini.

Betto Introduce il secondo punto all’ordine del giorno.
Spiega che la decisione di convocare la commissione in merito a questo argomento nasce
dal fatto che in passato sono stati predisposti diversi progetti per il lavoro e destinati a
cittadini disoccupati, vedesi ad esempio l’utilizzo di personale per la sicurezza.
Tuttavia ad oggi se si entra anche nel sito del Comune di Padova si può notare che questi
progetti sono stati sospesi per una verifica da parte della “Commissione europea”, ma non si
dà nessuna indicazione sulla base di quale normativa ciò è avvenuto.
Afferma inoltre che in merito all’argomento non è mai stata richiesta la discussione in
commissione dei progetti e che tempo fa da parte di alcuni consiglieri della minoranza era
stata presentata un’integrazione in quanto ritenevano che ci fosse una disparità dei requisiti
richiesti.
Fa presente che seppure invitati nessun rappresentante dell’Amministrazione è intervenuto
all’odierna discussione e chiede pertanto ai consiglieri se ritengono opportuno di posticipare
l’argomento alla settimana successiva riconvocando la commissione.

Zampieri Ringrazia la Presidente per l’interesse dimostrato per l’argomento visto che ha ritenuto
opportuno convocare la commissione in merito.
Esprime il Suo disappunto nel constatare che nessun rappresentante dell’Amministrazione
sia intervenuto per la discussione.

Betto Preso atto che la commissione è d’accordo decide di convocare una nuova seduta della
commissione per la settimana successiva per il secondo punto all’ordine del giorno.

Betto Alle ore 17,15 considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i partecipanti
e chiude la seduta.

La Presidente della II Commissione
Francesca Betto

La segretaria verbalizzante
   Stefania Grigio


